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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ３月２２日 水海道二高 マルタ会 

        ３月２９日 休会 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２９（通算Ｎｏ．2511） 

 

２０１７年 ３月１５日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

米山奨学生卓話  アミン・タンジラさん 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/


３月は水と衛生月間 

2 

例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２８（Ｎｏ．2510） ３月８日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  茨城大学 高妻孝光教授 

                  

 

ビ ジ タ ー 

卓話者  茨城大学 大学院理工学部研究科量子線科学  高妻孝光教授 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫染谷正昭会員     荒井孝典会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会   石井康弘委員長 

４月８日（土）観劇会の会費を、次週より集めたいと思います。宜しくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

理事・役員会報告（３月１日） 

１．移動例会について 

４月１２日（水） → ４月８日（土） 観劇会 

５月２４日（水） → ５月２７日（土）・２８日（日） 地区大会 

２．２０１７学年度米山奨学生カウンセラーについて 

 海老原良夫会員 

３．新会員推薦について 

 大堀和久氏    推薦人・・・青木清人会員、染谷秀雄会員 

 会員選考委員会と職業分類委員会へ回す 

                        

臨時理事会報告（３月８日） 

１． 新会員推薦について 

会員選考委員会と職業分類委員会 ともに異議なし 

                    ・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・ 

 

大堀和久氏新会員推薦で、ご異議のある方は７日以内に文書にて幹事までお願い申し上げます。 
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会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

３月６日月曜日は水海道ライオンズクラブの第２２回青少年健全育成チャリ

ティゴルフ大会に参加して参りました。水海道ロータリークラブではライオン

ズクラブからの依頼で毎年何人か参加しています。今年は４組１６名で参

加申し込みをしましたが、大塚会員が風邪で熱を出してしまい、１５名の参

加となりました。クラブのゴルフ同好会も同時開催として今年２回目のコン

ペとさせて頂きました。 

水海道ゴルフクラブアウト９：１０で私、北村仁会員、武藤会員の３人で同組

スタート。私はティーショットはそこそこのショットでしたが、セカンドショットは打つ方向正面に太い欅の木、グ

リーンに届きそうだったので、スプーンを持ちスライスをかけグリーンオンを狙いショットを、イメージはグリー

ン手前の松林の上をかすめるようにボールは右に大きく曲がりグリーンにオンでしたが、現実はイメージとは

大きくかけ離れショットは軽くダフり、ボールは目の前の欅の木の太い幹に直撃。跳ね返ったボールはフォロ

ースルーでアゴの前に振った右腕、肘の少し手に近い部分に当たりました。一瞬の出来事でした。「ウッ」少

し間を置いて「痛ッ」どんどん痛みが増していきます。しかしプレーが遅れてはいけない、どうしよう。頭の中は

痛みで真っ白、そんな状態で同伴の北村さん、武藤さんに心配して頂き、無理しないで止めた方がと言って

頂きました。そんな心遣いに痛みが増していく腕とは反対に気持ちが落ち着いていくのが分かりました。それ

でもプレーを遅らせる事はできません、今日プレー中の全ての人に迷惑をかける事になります。続けるか止

めるか！とりあえず素振り、痛い、でもとりあえず打ってみよう。打った「痛ッ！」あたりはハーフシャンク右の方

にポヨヨ～ンと力のないボール「痛ッ！」止めた方がと助言頂く。それでも打つ「痛ッ！」アプローチでグリーン

オン、３ｍを３パッドでホールアウト、１番ホール１０で何とかあがりました。無理しないでとまたまた助言頂くも

痛みが我慢できるならとプレー続行。 

４ホール目にはなんとか我慢できそうな感じになり、５ホール目続行を決意へ。この５ホール目はニアピンホ

ール。ナイスショットで前者のニアピン更新でバーディ、これで続行を決意からやる気満々。１０打でスタート

した前半を４３で回り昼に湿布、生ビール、熱燗で痛みを和らげ後半スタート、後半は普段のショットが打てる

ようになり３８で回る事ができました。 

今回の教訓、思わぬ方向からボールは飛んでくる。分かっているつもりでも想像以上に当たった時の衝撃は

強く、かなり痛い。ゴルフをする方は十分気を付けてください。 

北村さん、武藤さん、痛みながらも一日楽しくプレーする事ができ、記憶に残る一日となりました。お二人の

お心遣いに心より感謝申し上げます。 

 さて表彰ですが、北村英明会員が７７でベストグロスでした。北村英明幹事、おめでとうございました。 

  

「第 2回 水海道ロータリークラブゴルフ同好会      「石塚利明同好会会計幹事より 

優勝・ベスグロ 北村英明会員                斎藤会長、多分、初の○○賞」（笑） 

北村仁同好会会長に代わり                  お疲れ様でした。 

水海道 RC斎藤会長が贈呈（右腕が痛々しいです）」                     コメント：石塚（克） 
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外 部 卓 話    「なぜ生き物は多様性をもとめるのか」 

茨城大学 大学院理工学部研究科量子線科学  高妻孝光教授 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ４０名 １２名 ０名 ６名 ８８．４６％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥35,000    累計 ￥1,446,100  

誕生祝御礼≪会員≫染谷（昭）・荒井  各会員 

高妻教授ようこそいらっしゃいませ。卓話宜しくお願いします。月曜日のゴルフで自打球が腕に当たり痛い思

いをしました。次は良いことがありますように！ライオンズチャリティお疲れ様でした。  斎藤会員 

ライオンズクラブチャリティゴルフにて、ベストグロス賞頂きました。同好会は優勝頂きました。 北村（英）会員 

斎藤会長、武藤さん、大変お世話になりました。お陰様で１００位以内に入りました。 北村（仁）会員 

たまにはニコニコを入れるように心がけています。二重丸です。パチンコで勝ったわけではありません。   

熊谷会員 

先週地区セミナーに参加してきました。５名も地区に出ている当クラブを誇りに思いました。高妻先生卓話宜

しくお願い致します。   石井会員 

高妻先生卓話宜しくお願い致します。   前島・瀬戸・石塚（克）  各会員 

高妻先生卓話宜しくお願い致します。楽しみです。  青木（清）会員 

ロータリーゴルフ同好会、お疲れ様でした。   石塚（利）会員 

その他  山野井会員 

例会欠席しました。  大澤会員 

例会欠席、倉持様、染谷秀雄様、大澤様、先日のＩＭで懸賞のお米を譲って頂きありがとうございました。１歳

の息子もおいしく頂いております。   鯉沼会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 

    


